



8 Pièces

369 m²

Réf. 4815-4062186

4 500 000 €

Méribel

Maison à vendre (73550)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez ce spacieux chalet récemment bâti dans le charmant village du Raffort à Méribel. Cette propriété offre un superbe travail du bois sur ses 369,3 m². Au premier étage, une annexe abrite deux chambres doubles avec salles de bains privatives, une kitchenette et un coin salon. Vous apprécierez particulièrement la belle salle de cinéma. A l'étage supérieur, vous découvrirez la piscine intérieure chauffée entourée de grandes baies vitrées offrant des vues imprenables sur la Saulire. Le salon présente un mobilier sur mesure ainsi qu'une cheminée. L'espace cuisine et salle à manger en ...

Discover this spacious chalet recently built in the charming village of Le Raffort in Méribel. The 369.3 sq.m property features superb woodwork. On the second floor, an annex houses two double bedrooms with en suite bathrooms, a kitchenette and a lounge area. You will particularly appreciate the beautiful cinema. On the upper floor, you'll discover the heated indoor pool surrounded by large picture windows offering breathtaking views of the Saulire River. The living room features custom-made furniture and a fireplace. The open-plan kitchen and dining area are ideal for sharing convivial ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

